

Protokolleintrag vom 04.10.2000

2000/42

**Postulat von Heidi Bucher-Steinegger (Grüne) vom 2.2.2000:
Schulpflegen, Bekanntgabe der Zuteilung von Kindern**

Heidi Bucher-Steinegger (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2071/2000).

Die Vorsteherin des Schul- und Sportdepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Jürg R. Schüepp (FDP) beantragt folgende Textänderung:

Ersetzung des Passus „spätestens drei Monate vor Schuljahresbeginn“ durch „möglichst frühzeitig“.

Die Postulantin ist mit der Änderung einverstanden.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender Neufassung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob den Schulpflegen folgende Weisung erteilt werden könnte: „Die Zuteilung von Kindern in einen Kindergarten oder eine Schulklasse auf den ordentlichen Schuljahresbeginn und der verbindliche Stundenplan für alle Kindergärten und Schulklassen sind möglichst frühzeitig den Eltern schriftlich bekannt zu geben.“

Mitteilung an den Stadtrat.